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協議会への意見・質問                                                                      

日付 住所 意   見 対   応 委員への提示 
2015/9/30 第 18

回協議会会場意

見箱にて 

可児市皐ケ丘 

Ａさん 

・水質に関する検証を長年続けてこられたことに敬意を表しつつ、

水が昨今認知症を発症するなど危険にさらされていること等か

んがみ、この会議の存続意義をも感じます。 
・私は愛知県での長良川河口堰検証にも参画しました。 

・貴重なご意見をありがとうございました。  

2015/9/30 第 18

回協議会会場意

見箱にて 

可児市若葉台 

Ａさん 

・環境基準と排水基準について、その目指す方向性が委員間で違っ

ているように感じたが、統一すべきだと思う。 
・水質監視に際し「参考としている基準」については、これまで｢法

的な基準｣を整理した上で、協議会で決定してきました。 
・第１８回協議会において、委員よりご意見のありました「水質

管理（法的整理）については、｢過去の協議会｣で定められてお

ります内容を基に報告資料を作成し、有識者委員に内容確認の

後、事務局より各委員へ資料送付（H28.2）させていただきま

した。 

 

 


